

Pressemitteilung

Deutscher Musikrat und Konferenz der Landesmusikräte bekennen ihre Solidarität mit Israel

Deutscher Musikrat e.V. Generalsekretariat Schumannstraße 17 10117 Berlin

Tel.: +49 (0) 30 - 308810 - 10 generalsekretariat@musikrat.de

www.musikrat.de

Musikverbände in Deutschland, zeigen sich entsetzt über die tausendfachen Morde und Entführungen durch die Hamas in Israel. Diese Verbrechen sind durch nichts zu rechtfertigen oder zu relativieren. Das Mitgefühl der musizierenden Bürgerinnen und Bürger in den Verbänden gilt den Trauernden in Israel und auf der ganzen Welt, die Angehörige und Freunde verloren haben und in Ungewissheit leben.

Der Deutsche Musikrat und die Konferenz der Landesmusikräte, Dachverbände der

Hierzu **Prof. Martin Maria Krüger**, Präsident des Deutschen Musikrates: "Hundertfach sind Besucherinnen und Besucher eines Musikfests umgebracht worden. Gerade in Musikfesten zeigt sich, dass Kulturleben für Humanität, Toleranz und Offenheit steht – Werte, die die Hamas verachtet und bekämpft."

Hierzu **Prof. Dr. Ulrike Liedtke**, Vorsitzende der Konferenz der Landesmusikräte: "Die Vereine und Verbände in den 16 Landesmusikräten Deutschlands stehen an der Seite Israels. Wir verurteilen den Terror der Hamas in aller Schärfe."

Berlin, 16. Oktober 2023

